

Jóvenes Destacan Importancia de su Próxima Decisión

■ "Comando Juvenil 11 de Septiembre" expresó su confianza en un amplio respaldo al Gobierno

El Comando Juvenil 11 de Septiembre, que preside Andrés Chadwick, dio a conocer ayer su satisfacción por los resultados obtenidos en su campaña para difundir el texto constitucional y obtener un apoyo mayoritario de los sectores juveniles para la aprobación de la nueva Carta Fundamental.

Junto a los dirigentes Juan Antonio Coloma y Patricio Melero, Chadwick agregó: "para el cumplimiento de nuestra misión hemos contado con la colaboración de alrededor de 3 mil universitarios, secundarios y jóvenes en general, quienes actuaron en todas las comunas de Santiago, dando charlas explicativas de los verdaderos alcances del citado cuerpo legal".

"Queríamos que todos ellos —agregando— pudieran decidir, con conocimiento, la actitud que deberían tomar.

"Junto con este trabajo, el Comando Juvenil también ha realizado una labor pública, en términos de fijar, a través de los medios de prensa, sus posiciones frente al proyecto constitucional y contrarrestar las acciones y opiniones de los sectores opositores. Dentro de estas actuaciones, destacó una inserción para precisar a los sectores quién es, realmente, el señor Eduardo Frei, quien hoy día aparece como el portavoz más importante de la oposición. Nos interesaba dar a conocer su trayectoria en la marcha del país, a fin de que la juventud no se mueva a engaño.

"Como resultado de este trabajo, nosotros tenemos la certeza de que la juventud respaldará mayoritariamente el sí, por cuanto creemos que los jóvenes han sabido valorar la participación activa que le ha cabido, durante estos siete años. No ha sido un llamado a participar en base a falsos elogios o promesas demagógicas, sino que se la ha llamado a compartir una tarea, con todos los sacrificios y beneficios que ella ha tenido. Y esta participación de la juventud no ha sido ni fanática ni cerrada, sino que hemos sabido mantener nuestra independencia, nuestras posicio-



T. Rissetti

Dirigentes del "Comando Juvenil 11 de Septiembre" dieron a conocer ayer su satisfacción por los resultados de su campaña para difundir el texto constitucional. En la foto (de izquierda a derecha), Andrés Chadwick, presidente; Juan Antonio Coloma y Patricio Melero, dirigentes

nes críticas y nuestra autonomía como jóvenes, unidos, a la vez, con un gran espíritu constructivo, lo cual hace que esta participación haya sido realmente efectiva y que los jóvenes sintamos como muy propio lo que se ha hecho".

"Junto a todo esto, creemos que la juventud está muy consciente que pertenece a una generación que está realmente integrada y unida, a diferencia de la gente mayor, que vive en una sociedad mucho más estratificada, donde las diferencias prevalecen y condicionan sus vidas. En cambio, los jóvenes nos sentimos mucho más unidos, en razón de que nuestras formas de vida y nuestras posibilidades frente a ella son mucho más similares. Así, por ejemplo, los jóvenes nos entretenemos y vibramos con las mismas cosas, como la música, la televisión, el cine, nos vestimos de igual manera, tenemos igual acceso a la educación, cosas que van conformando una juventud realmente integrada, que es un elemento que nos permite esperar el futuro con gran optimismo".

"El futuro se nos presenta como un gran desafío para los jóvenes, por cuanto nosotros tendremos que decidir, personalmente, cuál va a ser nuestra vida, sin que exista un Estado protector o paternalista que achate nuestra existencia, condicionando y determinando nuestro futuro. Para ello, el país, a través de la Constitución, ha demostrado una gran

confianza en la juventud, entregándonos una amplia libertad para poder determinar nuestro futuro".

Presidente de Cámara De la Construcción En "El Mercurio"

El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, Máximo Honorato Alamos, visitó ayer al director de "El Mercurio", Arturo Fontaine Aldunate. Concurrió acompañado de los integrantes de la mesa directiva, Rodolfo Errázuriz Covarrubias, primer vicepresidente; Jorge Palma Moraga, segundo vicepresidente; Sergio Silva Bascañán, pastpresidente, y Fernando Alvear Arteaga, gerente general.

Máximo Honorato dijo al término de la entrevista que ésta había sido cordial y que su institución ha programado una jornada "para mejorar la comunicación; para lograr expresar los problemas, las inquietudes de la construcción de manera más fácil, más expedita". Agregó que para esto necesitaban la participación de expertos, "por lo que hemos invitado, dijo, al director de "El Mercurio" y a otros distinguidos profesionales".